



Pièces	Studio
Superficie	32 m²
Référence	2_VAP40005646
Prix	234 098 €

Le Lavandou

Appartement à vendre (83980)

Bienvenue dans cet appartement exceptionnel situé au coeur du pittoresque lavandou, offrant une vue imprenable sur la mer Méditerrané. Cet appartement de 32m2, niché au premier étage, présente une opportunité rare d'aménager votre espace de vie selon vos goûts et besoins personnels. Caractéristiques : espace viabilisé: ce plateau vierge offre un potentiel infini pour créer votre oasis de vie idéale. Les raccordements nécessaires sont Déjà en place pour faciliter votre projet d'aménagement. Terrasse ensoleillé de 10m2: profitez de l'air marin et des vues spectaculaires depuis votre terrasse ...

Welcome to this exceptional apartment located in the heart of picturesque lavandou, offering breathtaking views of the mediterranean sea. This 32m2 apartment, nestled on the first floor, presents a rare opportunity to arrange your living space according to your personal tastes and needs. Features: serviced space: this blank plateau offers endless potential to create your ideal living oasis. The necessary connections are already in place to facilitate your development project. 10m2 sunny terrace: enjoy the sea air and spectacular views from your private sea-facing terrace. An ideal space for ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



AMBIANCE SPA



Agence Agnès Malecki
06 70 45 50 90
Real Estate

Une VRAIE vue mer



Agence Agnès
06 70 45 50 90

www.maisonsetappartements.fr